

para destruirla, desperdiciarla, o simplemente, desaprovecharla, lo digo por caótica, dolorosa, desgraciada y nefasta experiencia propia, de la que siempre me arrepentiré, la cual nunca repetiría si mil veces volviera a nacer. ¿Se acuerdan de la mujer del personaje bíblico Lot, que por mirar atrás mientras los tres ángeles enviados del Cielo destruían Sodoma y Gomorra, se convirtió en estatua de sal, desoyendo la advertencia de ellos?.

Estoy convencido que la verdadera sabiduría, la que no enseña ningún libro, ni se aprende de ningún profesor, esa de la que orgullosamente todos presumen y muy pocos poseen, la da los años, y de que cada año que compone una temporada, y de cada temporada que compone una época, se aprende algo, aunque ese algo sea una gota en el océano de lo mucho que te quede por aprender. Es cierto que quemar etapas es siempre triste, y que esa tristeza es especialmente fuerte si la etapa ha sido un pilar importante de los que luego se derivan los buenos recuerdos, pero los recuerdos, aunque nada dure más eternamente que ellos, sean buenos o malos, son eso, recuerdos, y el hoy es lo que importa, sobre todo cuando no sabemos si nos esperará un mañana, y si nos espera como será este. Además, se corre el riesgo con ello de caer en la nostalgia, y eso si que, ingerida en grandes cantidades, es un pozo



¿Hay una etapa de la vida más efímera, y a la vez más recordada y bonita que la infancia, sobre todo, cuando esta ha sido feliz?

sin fondo, del que difícilmente se sale.

Aceptar el devenir, con su justa dosis de fugacidad tal y como se presenta, es piedra angular para alcanzar, si no el bienestar íntegro, sí al menos la serenidad y la armonía, que no es poco; no olvidemos que la mayoría de las religiones y pseudo-religiones imperantes en la actualidad, se basan en gran medida en la utilización permanente y racionalizada de esos valores, y en ocasiones incluso los elevan por encima de lo medianamente aceptable. Pero, y vuelvo al principio, es importante

disfrutar de lo que se es y se tiene ahora, de esa forma, estaremos más cerca de la verdadera felicidad y, cuanto menos, viviremos mejor. Además, y para acabar, recurro a un sabio y gracioso chascarrillo que aprendí de mi entrañable, inteligente y queridísima amiga María Soria Molina, de la que tanto bueno he asimilado, que a su vez ella aprendió de un amigo, y que resume a modo de compendio todo el sentido de mi artículo: "Si quieres vivir sin tener pena, toma el tiempo conforme venga".

La tradición nos lleva a la calidad

SOMOS ESPECIALISTAS EN DULCES CASEROS:

- PASTA DE VINO
- PASTA DE HUEVO
- CORTADILLOS
- EMPRINGADILLAS, ETC...

¡Venga, deguste y lo comprobará!

Dulces Puri

C/. Santa María, 14 • Telfs.: (926) 85 34 98 - 85 33 84
DAIMIEL

PULIDOS Y ABRILLANTADOS

Tif.: 926 85 50 79
Móvil: 625 07 13 91

DIAZ

C/. Sancho Panza, 3
DAIMIEL (C-Real)

LIMPIEZAS EN GENERAL

MESON - RESTAURANTE

Los faroles

RAMÓN GÓMEZ DEL PULGAR

MENU DIARIO
Especialidad
en Carnes
a la Brasa

Pol. Ind. de Daimiel
C/ Guamicioneros, Parcela-87
Tfno.: 926 850 510
13250 DAIMIEL